

Pressemitteilung  
09.05.2019

### **Kronenarbeiten an Platanen Am Deich**

Sehr geehrte Redaktion,

wir möchten Sie darüber informieren, dass an 26 Platanen am St. Pauli Deich (im Abschnitt zwischen Wilhelm-Kaisen Brücke und Rotes Kreuz Krankenhaus) erneut eine Kronenpflege durchgeführt werden muss. Die Bäume wurden zuletzt im Oktober 2018 von Totholz befreit. Der extrem trockene Sommer 2018 hat einen Massaria-Schub bewirkt, in dessen Folge sich in den Kronen wieder vermehrt vertrocknete, brüchige Äste gebildet haben, die nun aus Verkehrssicherungsgründen entfernt werden müssen. Die Arbeiten werden am 13.05.2019 beginnen.

Redaktion:

Weitere Informationen gibt Ihnen gerne: Umweltbetrieb Bremen, Kerstin Doty

Telefon: 0421 361 5420

Mobil: 0151 5272 9426

E-Mail: [kerstin.doty@ubbremen.de](mailto:kerstin.doty@ubbremen.de)